

Elfe : 18 000 enfants suivis sur 20 ans

Dossier de la rédaction de H2o
June 2017

Les enfants sont-ils exposés dès la naissance à certains polluants ? Comment réagissent-ils au contexte social et émotionnel dans lequel ils évoluent ? Leur alimentation influence-t-elle leur santé et leur bien-être ? C'est l'objet de l'étude de la cohorte Elfe, lancée par la France en 2011, qui analyse le développement physique, cognitif et social de 18 329 enfants, de leur naissance à l'âge de 20 ans. Les enfants ont 6 ans aujourd'hui et plusieurs enseignements peuvent d'ores et déjà être tirés, notamment sur l'exposition à certains polluants dès le plus jeune âge.

Elfe France